

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 7. Juli 2016

Machbarkeitsstudie und Zukunft Moritz-Lang-Haus [u. a. Antrag FDP]

Protokollnotiz Nr. 0072

Mit dem zuständigen Dezernenten, Herrn Imholz wurde die vorliegende Machbarkeitsstudie zum Neubau / zur Sanierung des Moritz-Lang-Hauses und die weitere Vorgehensweise über die Zukunft der Einrichtung diskutiert. Begleitend stellte ein Mitarbeiter des beauftragten Architekturbüros Loewer + Partner den möglichen Ablauf der vorgeschlagenen Baumaßnahme vor.

Demnach soll ein umsetzungsfähiger Vorschlag zum Neubau / zur Sanierung im Herbst den Gremien vorgelegt werden. Zurzeit befindet man sich auf der Ebene einer Projektskizze, nicht aber einer Bauplanung. Die konkrete Realisierungsmöglichkeit wird dem Ortsbeirat so oder so zu gegebener Zeit in Form einer Sitzungsvorlage zur Beratung vorgelegt.

Bei optimalem Verlauf einer nach Abschluss aller vorbereitenden Arbeiten und Planungen möglichen Baumaßnahme, kann von einer Bauzeit von insgesamt 3 Jahren ausgegangen werden. Diese beinhaltet auch den Abriss, den Neubau und die Sanierung mit den jeweiligen Umzügen der Heimbewohner/innen und der Mitarbeiter/innen. Nach Abschluss der Maßnahme stehen 126 Plätze als Einzelzimmer zur Verfügung, die nach dem neuesten Pflegestandard errichtet werden.

Die Behandlung des beigefügten Antrags der FDP wird auf eine der nächsten Sitzungen des Ortsbeirats vertagt.

+

+

Verteiler:

1006 WV:

Riehl
Ortsvorsteher